

Hoy, en una entrevista en *esRadio*

## **Navarro califica la *ley trans* de “mucho más que un error” que deja a niños y adolescentes en la “desprotección absoluta” y supone un retroceso en “las conquistas de las mujeres”**

- La vicesecretaria de Políticas Sociales señala que la *ley trans* se aprobó con “nocturnidad y alevosía, entre pedrea y pedrea” y sin que se produjeran los trámites de audiencia preceptivos cercenando el derecho de expertos y afectados a ser escuchados. “Fue un día de decepción”, enfatiza
- Recuerda que la presidenta de la Comisión de Igualdad, Carmen Calvo, incumplió el compromiso de audiencias con expertos en el seno de la Comisión. “Existe división en el PSOE: dice una cosa y hace otra, muestra de un Gobierno acabado y de que España necesita elecciones”, subraya
- Señala que el PP pidió rigor en la elaboración de la ley y los trámites de audiencia para que los diputados tomaran criterio y, al no producirse las comparecencias, organizó unas jornadas con expertos, médicos y afectados
- “Han querido silenciar y cerrar el Parlamento a la sociedad civil y cuanto más lo intenten más lo abrirá el PP”, añade, y apunta que en países de nuestro entorno, como Reino Unido, Francia o Finlandia, están dando marcha atrás en las *leyes trans* y prohibiendo tratamientos hormonales
- Manifiesta que las *leyes trans* aprobadas por las CCAA gobernadas por el PP hace años están “en revisión” y “habrá que darles una vuelta”. “Las CCAA del PP están preocupadas y van a hacer todo lo posible por frenar este desastre y dotar de cordura este error”, concluye
- “Estas leyes vinieron como una conquista de derechos y nos hemos dado cuenta de que no va de eso, sino de identidad de género, de redefinir lo que es un hombre y una mujer, de imponer credos, de hormonación de niños y además vulnerar la Constitución”, destaca